

UCIALSA

# La única UC en obtener “A-”

La entidad ocupa el primer lugar en activos y el tercero en cartera: CNBV

Zyanya López  
zyanya.lopez@eleconomista.mx

Fitch Ratings incrementó la nota de riesgo contraparte de largo plazo de la Unión de Crédito Industrial y Agropecuario de la Laguna (UCIALSA) en “A-”, colocando a la entidad como la única en el sector nacional en obtener esta calificación.

“En este sentido, trabajamos bajo estándares de calidad y constantemente estamos instrumentando mejores prácticas para ofrecer a nuestros clientes los mejores productos y servicios del mercado”, refirió María Luisa Marroquín, directora general de la UCIALSA.

Las calificaciones otorgadas por una de las empresas con mayor reconocimiento a nivel internacional revelan los riesgos financieros, el desempeño y las capacidades de pago de una institución, que en el caso de las Uniones de Crédito se traducen en votos de confianza tanto para entidades como Fira y Nafin, como para los socios.

## CONDICIÓN FINANCIERA

Las estadísticas no dejan mentir y son aval del soporte financiero de la UCIALSA. La entidad ubicada en la comarca lagunera cuenta con 172 socios. A septiembre del 2014 registró un capital contable de 517.5 millones de pesos y activos por 6,107.1 millones. Este último monto representa un incremento de 38.6%, respecto de la misma fecha del año anterior, incluida la cartera total que corresponde a 58.1% del activo total.

“En los últimos años hemos registrado un crecimiento sostenido de nuestra cartera de crédito. Contamos con una cartera sana e índices de morosidad bajos, lo



FOTO: ARCHIVO

que nos permitirá seguir beneficiando a más socios y mantenernos a la alza en el 2016 en el sector que atendemos (leche-ro)”, declaró María Luisa Marroquín.

Lo anterior, aunado a la amplia experiencia de la UC en el sector que opera, ha permitido que la relación con los socios sea estrecha y personal. Asimismo, el vínculo con los clientes ha permitido que éstos conozcan perfectamente dónde invierten su patrimonio y las ventajas e implicaciones de hacerlo con la UCIALSA, lo que evita que haya inconformidades.

Los tipos de financiamiento que la entidad pone a disposición de sus socios son principalmente prendarios y refaccionarios. Al cierre del tercer trimestre del 2014 presentó una cartera de crédito de 3,147 millones de pesos con 145 acreditados y 560 créditos.

El principal origen de estos recursos se obtiene de préstamos de socios y de Fira.

## TECNOLOGÍA.

Además, con el objetivo de mejorar la rentabilidad a corto, mediano y largo plazo, la Unión de Crédito cuenta con una plataforma tecnológica diseñada para atender las necesidades específicas de los socios y clientes. La directora general subrayó que están en busca de nuevas alternativas que los coloquen en la cima del sector, a fin de continuar garantizando operaciones eficientes.

**3,147.1**  
millones  
de pesos  
es el monto de la  
cartera total de la  
UCIALSA, que está  
distribuida entre  
138 socios acredi-  
tados.